



1981

2011

Wir fördern Mensch, Kreativität, Innovation!

MEDIENINFORMATION

Zürich, 28. November 2011

30 Jahre IDEE-SUISSE: Innovationspreis für Victorinox

Aus Anlass des 30-Jahr-Jubiläums der IDEE-SUISSE erhält Victorinox AG als innovativstes Unternehmen den Innovations-Award.

Am 6. Dezember 2011 feiert IDEE-SUISSE, die Schweizerische Gesellschaft für Ideen- und Innovationsmanagement im Technopark Zürich das 30jährige Bestehen. Der 1981 gegründete Verein versteht sich, wie Verbandspräsident Dr. Olaf J. Böhme gegenüber den Medien mitteilte, als Aktionsgemeinschaft kreativer und innovativer Kräfte und als Plattform der Ideen- und Innovations-Leader. Leitspruch des Vereins ist: Wir fördern Mensch, Kreativität und Innovation!

Auf der Rednerliste der Jubiläumsfeier stehen u.a. die beiden kantonalen Volkswirtschaftsdirektoren Ernst Stocker, Zürich, und Kurt Zibung, Schwyz, sowie die Festredner Klaus J. Stöhlker, PR-Berater, Zollikon, mit dem Thema "Wie sich die Schweiz neu erfindet" und Arno Dirlwanger, Innovationsberater, Frankfurt am Main, mit dem Thema "Parallelwelten mit dem Science Fiction Manager schaffen".

Im Rahmen des Anlasses erhält als innovativstes Unternehmen die Victorinox AG, Ibach, den "Schweizer Innovationspreis zur Förderung der wirtschaftlichen Zukunftschancen", der seit 1985 von IDEE-SUISSE verliehen wird. Die Laudatio hält alt Nationalrat Dr.h.c. Remo Galli, Bern.

Des Weiteren wird Professor Norbert Thom für seine Verdienste in Lehre und Forschung in den Bereichen Vorschlagswesen, Verbesserungs- sowie Ideen- und Innovationsmanagement an der Universität Bern feierlich zum Ehrenmitglied der IDEE-SUISSE ernannt.

Weitere Informationen:

www.idee-suisse.info / www.idee-suisse.ch / www.victorinox.ch / www.iop.unibe.ch